

Signature de quatre conventions de partenariat en faveur des zones humides

Dossier de la rédaction de H2o
March 2015

La préservation des zones humides constitue un véritable enjeu planétaire, environnemental, économique et social, a indiqué le Haut-commissariat aux eaux et forêts et à la lutte contre la désertification - HCEFLCD, à l'occasion de la Journée mondiale des zones humides, célébrée le 3 février, à Bin El Ouidane dans la province d'Azilal au centre du pays.

En marge de cette célébration, le HCEFLCD a signé quatre conventions de partenariat en faveur du développement et de la préservation de ces écosystèmes naturels. La première convention vise à mobiliser les ressources financières et humaines en faveur des zones humides, tandis que la deuxième "ambitionne de promouvoir l'animation au sein des espaces naturels y compris les zones humides et de valoriser les patrimoines naturels et culturels notamment par l'écotourisme", a expliqué le Haut Commissariat. Le troisième accord vise à mettre en place des cycles de formation en matière de conservation et de gestion des espaces naturels au sein de l'école supérieure de technologie de Khénifra. Le quatrième accord porte sur le développement de la filière de pêche commerciale au niveau de la région Tadla-Azilal et l'augmentation de la production piscicole de la région, estimée actuellement à 750 tonnes, à plus de 3 000 tonnes par an à l'horizon 2020.

Alain Bouithy, Libération (Casablanca) - AllAfrica 05-02-2015